
 
N i e d e r s c h r i f t 

 

über die Sitzung des Bau u.- Wegeausschuss der Gemeinde Eddelak 
 am 22. Mai 2019 um 19:30 Uhr 

im Feuerwehrgerätehaus in Eddelak, Wilhelm-Johnsen-Straße 9 
 
Anwesend: Ausschussvorsitzender Jörg Seehaber  

Ausschussmitglied Urte Schoof (Protokollführerin).   
Ausschussmitglied Jan Dohrn 
Ausschussmitglied Sascha Kraus 
Ausschussmitglied Michael Stritzke 
Bürgermeister Hauke Oeser 
 

Außerdem anwesend: Gemeindevertreter Armin Rutsche 
 

  
Entschuldigt fehlt:  
  

Anwesende Vertreter der Presse: Erhard Stolberg 
 
Anwesende Bürger/Gäste: Eggert Schoof, Rainer Breier 
 

Tagesordnung: 

1. Einwohnerfragestunde  

2. Vorlage der Niederschrift über die Sitzung des Bau- und Wegeausschusses am 

27.03.2019 

3.      Sichtung Angebote Schutzhütte          

4.      Mitteilungen 

5.      Verschiedenes 

6.      Nicht öffentlich          

 
Ausschussvorsitzender Jörg Seehaber begrüßt die Anwesenden und eröffnet um 19.30 Uhr die 
Sitzung.  
 
Die Sitzung ist öffentlich. 
 
Zu Tagesordnungspunkt 1: 
Einwohnerfragestunde 

Herr Rainer Breier erfragt nach, ob es einen Termin zur Fertigstellung des Kampweg gibt. Dieses 

wird von Herrn Hauke Oeser mit dem 11.06.2019 beantwortet. Desweiterin weist Herr Rainer 

Breier daraufhin, dass Warferdonn 17 der Bürgersteig noch nicht endgültig fertig gestellt ist. Hier 

berichtet Herr Hauke Oeser das Herr Paul Peetz bereits informiert wurde. Herr Rainer Breier fragt 

ebenfalls den Sachstand der Schulwegsanierung nach. Die Sanierung war in den Haushalt für 

2019 gestellt worden jedoch hat der  Amtsausschuss das Thema verschoben berichtet Herr 

Hauke Oeser.  

Herr Eggert Schoof erfragt den Sachstand zur Sanierung und Erweiterung des Feuerwehrgerä-

tehauses nach. Das Amt war bereits zwei mal im Kontakt mit dem Ministerium, dort liegt der 

Antrag zur Prüfung vor. Ende Mai soll das Amt ein Ergebnis erhalten erläutert Herr Hauke Oeser. 

Herr Erhard Stolberg erfragt den Stand der Solarfreifläche. Hierzu kann Herr Hauke Oeser be-

richten, dass das Planfeststellungsverfahren läuft, noch ist es ein offenes Verfahren.  
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Zu Tagesordnungspunkt 2 
Vorlage der Niederschrift über die Sitzung des Bau- und Wegeausschuss vom 27.03.2019 

Zur Niederschrift der Sitzung des Bau- und Wegeauseschuss der Gemeinde  

Eddelak vom 27.03.2019 gibt es von Herrn Jan Dohrn zwei Anmerkungen.  

Erste Anmerkung zu TOP 3 Absatz 2: Der Besichtigungstermin war ein Termin an dem alle Ge-

meindevertreter teilnehmen konnten, somit wurde Herr Sascha Kraus nicht vertreten. 

Zweite Anmerkung zu TOP 4 Absatz 1: „Die Ausschussmitglieder sind sich anfangs über das 

Ausschreibungsverfahren uneinig. Während Herr Jan Dohrn der Meinung ist, dass in einem Pro-

tokoll aus 2018 die Ausschreibung durch einen Architekten beschlossen worden sei, sind die 

anderen Ausschussmitglieder anderer Meinung.“ Herr Jan Dohrn fordert die Korrektur der  Worte 

“der Meinung ist“ durch „weist daraufhin“. 

 

Frau Urte Schoof wünscht bei Unstimmigkeiten eine Aufklärung während der Sitzungen. Und be-

steht darauf, dass Abmachungen die getroffen werden für alle gelten. 

 

Zu Tagesordnungspunkt 3 
Sichtung Angebote Schutzhütte          

Herr Jörg Seehaber händigt die ihm zugegangenen Angebote an alle Mitglieder des Ausschusses 
aus. Von 8 Anfragen sind nur zwei Angebote eingegangen.  
Der Punkt wird als Punkt 6 im nicht öffentlich Teil beraten. 
 
Zu Tagesordnungspunkt 4 
Mitteilungen 

Herr Jörg Seehaber gibt bekannt, das ein Schutzgehäuse für den Defibrilator am Stromkasten 

auf dem Parkplatz vor Suhr´s Gasthof montiert wurde. 

 

Desweiteren ist bei einer Straßenleuchte in der Norderstraße ein Mustermodul eingesetzt wor-

den. 

 

Herr Hauke Oeser gibt bekannt, das am 15.05.2019 die Bahnschau stattgefunden hat. Ein Rück-

schnitt des Bewuchses hat am Bahnübergang Landscheide zu erfolgen. Einige Platten am  Bahn-

übergang in der Bahnhofstraße sind lose, jedoch ist die Bahn der Meinung das alles im Tolleranz-

bereich ist. Eventuell wird dieser Mangel erneut geprüft. An den Bahnschienen am Landbund 

muss der Eigentümer seinen Zaun entfernen. 

 

Am 23.05.2019 steht ein Grundstücksverkauf an. 

Ebenfalls am 23.05.2019 um 15.00 Uhr findet ein Treffen mit der Kirche, den Stadtwerken und 

dem Bürgermeister statt. Hier soll die Möglichkeit einer E-Ladesäule gefördert durch das Pro-

gramm „Himmlische Energie“ erörtert werden. 

 

Am 11.06.2019 wird es eine Begehung zu einem Amtsentwicklungskonzept geben. Vorschläge 

zu Schlüsselprojekten, Wohnungsbau, Touristische Ideen können mit in das Konzept integriert 

werden. Fördergelder können in Zukunft nur generiert werden wenn ein Konzept erstellt wurde. 

 

Zu Tagesordnungspunkt 5 
Verschiedenes 

Auf Nachfrage berichtet Herr Jan Dohrn den Mangel am Rinnstein in der Süderstraße/Ecke 

Behmhusener Straße an das Amt weitergeleitet hat, aber bis jetzt keine Rückmeldung erhalten 

hat. 

 

Im Zuge des Bauabschnitts Sanierung Norderstraße wird der Fahrradweg Süderstraße ab Orts-

ausgang mit saniert. 
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Herr Sascha Kraus merkt an das der Bordstein an der Bushaltestelle Kirche abgesackt ist. 

 

20.07 Uhr Ende des öffentlichen Teils. 

 

Zu Tagesordnungspunkt 6 

Nicht öffentlich     

 

 

 

Ende der Sitzung: 20.45 Uhr 
 
 
gez. Seehaber                                                                            gez. Schoof______ 
Ausschußvorsitzender                                                                Protokollführerin     


